



ASOCIACION HISPANICA DE HISTORIADORES DEL PAPEL (A.H.H.P.)

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA AHHP

Lugar: ASPAPEL, Avda. de Baviera 15. 28028 Madrid
Día: Martes 10 de junio de 2008-07-10
Hora: 16,00 primera convocatoria; 16,30 segunda convocatoria

Se trataron los siguientes temas según el orden del día:

1.- Lectura y aprobación del acta de la junta anterior celebrada durante el VII Congreso de Historia del papel en EL Paular en junio de 2007.

2.- Estado de Cuentas:

Este es uno de los capítulos en los que más hemos trabajado ya que como sabéis desde hacia varios años no habíamos pasado a cobrar las cuotas de los asociados.

En la actualidad tenemos 80 asociados que están al corriente de pago. Se acordó dar un plazo hasta el mes de octubre por si algún rezagado nos envía sus datos bancarios y, a partir de esta fecha, dejará de formar parte de la Asociación aunque siempre tendrá la posibilidad de reincorporarse cuando lo considere oportuno.

Tras estos cobros tenemos en nuestra cuenta corriente 9.902,12 euros lo que nos permite afrontar algunas actuaciones futuras.

3.- Aprobación de la Sede del VIII Congreso de Historia del Papel.

Durante la última Asamblea General tuvimos el ofrecimiento por parte de nuestro asociado Andrés Mateos de celebrar el VIII congreso en el Museo Molino Papelero de Valderrobles, existiendo otra propuesta, no en firme, para celebrarlo en Valladolid. Hace unos días Mateos nos informó que, debido al retraso en las obras de acondicionamiento del edificio, no se podía celebrar en esta sede. Con anterioridad habíamos recibido una propuesta muy elaborada por Fernando Renuncio para llevarlo a cabo en Burgos, contando con el patrocinio de varias instituciones castellano-leonesas. Ante esta tesitura se optó por Burgos, ciudad muy unida a la fabricación del papel. Todavía no hemos determinado las fechas pero probablemente será en primavera-otoño del 2009, o sea que os animo a comenzar a preparar vuestras próximas comunicaciones.

4.- Ruegos y preguntas:

Ante el fallecimiento de Marisa Cabanes (q.e.p.d.), vocal de nuestra asociación, se propuso, en su sustitución, a José M^a González Lastra que en los últimos años ha colaborado intensamente en nuestra asociación y que es una persona dinámica para acometer los nuevos retos que se nos presentan.

Quizá el primer reto a solucionar sea la creación de nuestra página Web. Como todos recordareis durante el congreso de Sarriá de Ter, presentamos un proyecto llevado a cabo por M^a Paz González, que no se pudo poner en marcha por problemas de gestión económica. En la actualidad, tomando de base esta página, estamos buscando una empresa que la puede llevar a cabo. Ya hemos establecido algunos contactos y esperamos poder ponerla en marcha a la vuelta del verano.

Una vez diseñada la página Web haremos una campaña de difusión de nuestra asociación.

Sin nada más a tratar a las 18,00 se dio por clausurada la Asamblea.

ASPAPPEL

ASOCIACION NACIONAL DE FABRICANTES DE PASTA, PAPEL Y CARTON

Avenida de Baviera, 15 - 28028 MADRID - Tel. 91 576 30 03 - Fax. 91 577 47 10 - Correo: aspapel@aspapel.es